



Adakan Sayembara Desain Maskot & Jingle

KOTA, *Joglo Jogja* – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta mengadakan sayembara desain maskot dan *jingle* pada 1-15 Mei. Kegiatan itu untuk memeriahkan pemilihan kepala daerah (Pilkada) di Kota Yogyakarta.



RIZKY ADRI KURNIACHANI/JOGLO JOGJA
Noor Harsya
 Ketua KPU Kota Yogyakarta

Ketua KPU Kota Yogyakarta Noor Harsya mengatakan, sayembara itu dapat diikuti oleh seluruh masyarakat Indonesia. Peserta tidak dipungut biaya dan pendaftaran gratis. "Karya mencerminkan ciri khas Kota Yogyakarta, serta kesetaraan antara pemilih laki-laki dan perempuan, tidak mengandung unsur SARA, dan pornografi," ungkapnya.

Lebih lanjut, setiap peserta dapat mengirimkan maksimal tiga hasil karya asli yang dapat dipertanggungjawabkan. Di mana, karya yang mereka buat belum pernah dipublikasikan atau diikutsertakan dalam lomba apapun, dibuktikan dengan surat pernyataan yang ditandatangani materai Rp. 10.000.

"Apabila nantinya hasil karya yang ditetapkan sebagai pemenang ternyata bukan hasil karya asli peserta, maka pemenang lomba dibatalkan dan pemenang harus mengembalikan hadiah yang telah diterima dan akan dikenakan sanksi

sesuai dengan peraturan perundang-undangan," tambahnya.

"Pendaftaran dan penerimaan hasil karya sayembara dilakukan 1-15 Mei, dilanjutkan penilaian hasil karya oleh tim juri 16-17 Mei,

dan pengumuman pemenang *jingle* dan maskot Pilkada Kota Yogyakarta 2024 akan kita umumkan 18 Mei," jelasnya.

Pemenang sayembara akan merebutkan total hadiah Rp18 juta. Untuk kategori desain, juara satu akan mendapatkan uang tunai Rp3.500.000 dan piagam penghargaan, serta juara dua mendapatkan uang tunai Rp2.500.000 dan piagam penghargaan.

"Sedangkan untuk pemenang sayembara *jingle* Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Yogyakarta 2024, juara satu mendapatkan uang tunai Rp6.500.000 dan piagam penghargaan. Sedangkan juara dua memperoleh uang tunai Rp5.500.000 serta piagam penghargaan," pungkasnya.

Bagi Peserta yang akan mendaftarkan diri, dapat langsung ke Komisi Pemilihan Umum Kota Yogyakarta dengan mengisi formulir pendaftaran dengan mengunduh di <https://bit.ly/3w5hR1N>. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005